



Wir Steirer

**MIESENBACH
BEI BIRKFELD**

KONKRET . KRITISCH . FREIHEITLICH

www.fpoe-stmk.at

Einladung zur Ortsgruppen-Gründung FPÖ Miesenbach bei Birkfeld

Samstag, 07. April 2018 | 18:00 Uhr | Gasthof Wiesenhofer
Bergviertel 21 | 8190 Miesenbach bei Birkfeld



Frohe Ostern wünscht die FPÖ Miesenbach bei Birkfeld!



Bild: Subbotina Anna | Shutterstock.com

Liebe Bürger der Gemeinde Miesenbach bei Birkfeld!

Ganz am Anfang meines Beitrags lade ich Sie ganz herzlich, wie bereits auf der Titelseite angekündigt, zur FPÖ-Ortsgruppen-Gründung in den Gasthof Wiesenhofer ein. Egal, ob jung oder schon ein bisschen erfahrener: Das engagierte Team rund um Josef Schneeflock braucht zum Start eine entsprechende Unterstützung in Form von vielen Sympathisanten aus der Bevölkerung von Miesenbach.

Deshalb meine Bitte an Euch: Kommt am Samstag, dem 07. April 2018, zur Ortsgruppen-Gründung und helft mit, eine neue politisch kommunale Bewegung in der Gemeinde Miesenbach aus der Taufe zu heben. Seid somit quasi Geburtshelfer einer aufstrebenden Bewegung.

Ich bin mir - aufgrund vieler Vorgespräche mit Bekannten und Freunden

aus Miesenbach sowie aufgrund der Ergebnisse der vergangenen Wahlen - sicher, dass viel Positives für Eure Gemeinde daraus hervorgehen wird. Die Ideenschmiede, die daraus entsteht, ist nach oben hin unbegrenzt. Gebt dieser Mannschaft die Chance, etwas Besonderes zu bewegen. Vielleicht wird im Zuge der Vorbereitungen oder auch aufgrund dieser Aussendung dem einen oder anderen bewusst, sich für die soziale Heimatpartei engagieren und beim Start dabei sein zu wollen. Jeder Erfolg fängt an der Basis an. Diese Basis ist eine gut funktionierende und gut aufgestellte Ortsgruppe.

Ich werde alles mir Mögliche dazu beitragen, um das Gelingen einer harmonischen Gruppe zu fördern. Sowohl jetzt, aber auch für die Zukunft, sichere ich Euch die vollste Unterstützung persönlich, seitens des Bezirks und auch seitens



des Landes zu. Ich werde mich mit meinem gesamten Team zu 100 Prozent vor und hinter die neu gegründete FPÖ-Ortsgruppe Miesenbach stellen.

Glück auf!

Euer Erich Hafner
Landtagsabgeordneter und
Bezirksparteiobmann der FPÖ Weiz
Tel.: 0664 / 465 89 14
E-Mail: erich.hafner@fpoe.at

Unser Ziel: Entlastung für kleine und mittlere Einkommen

Das Erreichen eines ausgeglichenen Budgets ist eines der wesentlichen Ziele unserer Bundesregierung. Ein Ziel, das wir durch nachhaltige Maßnahmen erreichen wollen und nicht, wie es früher ja manchmal geschehen ist, durch den „Verkauf des Familiensilbers“, was nur ein Einmaleffekt wäre.

Wir wollen im System sparen und nicht bei den Menschen. Wir wollen keine neuen Steuern. Wir wollen eine ehrliche Entlastung der Steuerzahler, um Fairness und soziale Gerechtigkeit für alle Generationen sicherzustellen.

Dazu sind natürlich mehrere Maßnahmen nötig, wie etwa eine umfassende Reform des Einkommenssteuerrechts und die schrittweise Senkung der Abgabenquote von derzeit circa 43 Prozent auf 40 Prozent. Die Entlastungseffekte sollen vor allem eine Entlastung von kleinen und mittleren Einkommen

bewirken. Ebenso muss es eine massive Vereinfachung sowie ein gerechteres Steuersystem für Arbeitnehmer und Unternehmen geben.

Mit dem Familienbonus Plus wird die Steuerlast für Kinder erziehende Familien pro Jahr und Kind um bis zu 1.500 Euro reduziert. Bezieher niedriger Einkommen werden außerdem durch die Reduktion des Arbeitslosenversicherungsbetrags entlastet.

Der heimische Tourismus wird bereits mit der Senkung der Umsatzsteuer auf Nächtigungen von 13 Prozent auf 10 Prozent unterstützt. Das bringt eine Stärkung der Wettbewerbsposition des heimischen Tourismus und die Sicherung von Arbeitsplätzen. Es handelt sich dabei um eine Steuerentlastung von 120 Millionen Euro pro Jahr.

Ich bin davon überzeugt: Gemeinsam bringen wir Österreich auf einen guten Weg.

Euer
Vizekanzler
HC Strache



Freiheitliche nehmen sich der Geisterfahrer-Problematik an

FPÖ fordert von SPÖ-Verkehrslandesrat Lang ein Maßnahmenpaket ein



Wie bereits im Jahr 2016, so war die Steiermark auch im vergangenen Jahr bundesweit trauriger Spitzenreiter bei den Geisterfahrmeldungen. Im gesamten Bundesland betrug der Anstieg im Vergleich zum Vorjahr rund 22 Prozent.

Im Abschnitt der A2 zwischen Gleisdorf und Lieboch war eine Steigerung von 130 Prozent zu verzeichnen. Im Oktober 2017 kam es auf diesem Straßenabschnitt sogar zu einem tödlichen Unfall. „Das vorliegende Zahlenmaterial stellt Grund genug dar, den zuständigen Landesrat mit dieser Problematik zu befassen. Immerhin werden die meisten Autobahnauffahrten über Landesstraßen erschlossen“, so FPÖ-Verkehrssprecher LAbg. Erich Hafner.

Nachdem die diesbezügliche Statistik seit geraumer Zeit bekannt ist und keine konkreten Schritte vom für Verkehr zuständigen Regierungsmitglied Anton Lang angekündigt wurden, nehmen die Freiheitlichen nun das Heft in die Hand. Neben einem Antrag auf Landesebene, in dem die FPÖ ein Maßnahmenpaket zur Vorbeugung von Geisterfahrten seitens der Landesregierung einfordert, kündigt Verkehrssprecher Erich Hafner an, auch Kontakt mit Infrastrukturminister Norbert Hofer und vor allem mit den Verantwortlichen der Asfinag aufzunehmen.

„Ein koordiniertes Vorgehen von Bund, Land und Asfinag gegen Geisterfahrten muss im Sinne der Verkehrssicherheit schnellstmöglich erfolgen. Unser Antrag bietet die Möglichkeit, diese Thematik im Landtag proaktiv aufzugreifen. Ziel muss es sein, die Zahl an Geisterfahrten nachhaltig zu reduzieren“, so Hafner abschließend.

**JETZT
MITGLIED
WERDEN**

Wollen Sie unsere freiheitlichen Ideen unterstützen?
Wollen Sie sich beteiligen oder haben Sie ein Anliegen,
das Ihnen wichtig ist?

Herzlich willkommen! Bei uns sind Sie richtig!

Hier kann sich jeder nach seinen Möglichkeiten und Fähigkeiten einbringen.

Egal, ob regelmäßig oder sporadisch, aktiv oder einfach nur, um unserer Gemeinschaft anzugehören:

Wir freuen uns auf Sie.

www.fpoemitglied.at

FPÖ Steiermark
www.fpoe-stmk.at

FPÖ Bezirk Weiz
www.fpoe-weiz.at

FPÖ-Bezirksbüro Weiz
Lederergasse 12 | 8160 Weiz

Telefon: 03172 / 30 6 54

E-Mail: weiz@fpoe-stmk.at

www.fpoe-weiz.at



Nicol Prem,
Bezirkssekretärin
Mobil: 0664 / 35 28 059



Kerstin Fasching,
Bezirkssekretärin
Mobil: 0664 / 43 55 150

Bürozeiten:

MO, DI, DO, FR: 08:00 bis 13:00 Uhr

MI: 13:00 bis 18:00 Uhr



Steiermarks

sichere Zukunft


Mario Kunasek
Bundesminister für Landesverteidigung
Landesparteiobmann